
Protokoll Vorstandssitzung vom 23.05.2012

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Stephanie Amrein (SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM),
Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

Gäste: Benedikt Deuchert (Braukommission) (BD)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:25 Uhr, CAB Innenhof

1. Protokoll der letzten Sitzung

Wird verschoben, DC wird das abgeänderte Protokoll nochmals versenden.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Montag: Rektorengespräch. Es geschah ein fataler Fehler. Die Präsidenten der Fachvereine
hatten ein Onlinedokument, aus welchem eigentlich nur die wichtigsten Traktanden raus-
gefiltert werden sollten. Die Rektorin bekam jedoch die ganze Liste und da diese so direkt
nicht für sie gedacht gewesen wäre, war die Stimmung deshalb während des Gesprächs etwas
angespannt.

• Gestern war ein FR. Allgemein ist das Problem, dass der VSETH momentan in Arbeit ver-
sinkt. Die Polybuchhandlung, SAB und die ETH selbst werden eine AG gründen, die explizit
für Merchandising zuständig ist. Vor allem die Polybuchhandlung hat extreme Einbussun-
gen erlitten im letzten Jahr. BUs Wunschvorstellung wäre, dass sich der Spod dort in den
künftigen Jahren auch einbinden kann.

• Wir sollen allgemein auf eine gute Übergabe an unsere Nachfolger achten.

Quästor:
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• Hat für den VSETH die PVK Verträge verfasst.

• Hat Eestec Abrechnung gemacht.

• Hat sich mit der Braukommission getroffen (mehr dazu später).

• Hat ein Formular geschrieben für Abrechnungen.

Information:

• Der Announce ging raus, wurde leider etwas zu spät verschickt.

• Der letzte Announce wird nächste Woche versendet. Mehr dazu wegen des Vortrages noch
in Diskussion.

IT:

• Hat den Announce versendet.

• Das Bezahltool wird noch geprüft werden.

Kultur:

• Hatte den Kulturausflug. Sie waren im Alpamare und danach im ZigZag.

• Gestern war Beach Volley. Tobias Geisler macht die Abrechnung.

• Es war Kultursitzung.

• Absolventenparty ist in Planung. Läuft gut.

• SemesterEndEvent läuft aber TG weiss noch nichts wegen dem Sponsoring. Es ist noch
unklar. TG hatte Ideen für interessantere Organisation. Die Bewilligung für die ursprüngliche
Planung hat er.

• Hat heute die Mail an den VMP geschickt wegen der Bar am ESF und des Skiweekends.

• Antrag des Blitz an Kultur: Sie wären sehr froh, wenn die Artikel für den Nullblitz genug
früh da sind. PP soll mehr Remindermails versenden.

• ESWE Hütte muss SA noch telefonieren.

HoPo MAVT:

• Hat endlich alle Räume für die PVKs bekommen.

• Hat fürs PSE Flyer gedruckt.

• Am Montag war SmL. Es war sehr gut aber ein bisschen unorganisiert. Es hat zwar alles
geklappt, aber für die einzelnen Personen war es extrem viel Arbeit. PP sagt, ABB habe
gemeint, es habe sich nicht so gelohnt. Die Werbung und das Wetter waren etwas suboptimal.
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• Heute war DK. Vieles lief zu unseren Gunsten. Unsere Anfrage wegen ML-Zugang für mehr
Studienarbeitsplätze wurde angenommen. Die MAVTies werden bald Zugang zu mehr Räum-
en im ML haben. Die genaue Umsetzung ist noch nicht klar. BU meint, dass wir die Studen-
ten nochmals gut informieren müssen, dass sie sich dann auch benehmen sollen, wenn das
Departement ihnen schon so entgegenkommt.

• Eine weitere wichtige Info war auch noch, dass einige Professoren sich auf Anfrage zur
Erhöhung der Studiengebühren geäussert haben.

• Es gibt eine neue Professorin im D-MAVT. Diese hat schon Kontakt mit Lisa Poulikakos. Sie
suchen Doktorandinnen, die statt Vorlesungsbetreuung Frauenbetreuung machen. Beim Infk
hat sich dies schon bewährt. Professor Shea würde sich dafür interessieren. Die Verbindung
zum AMIV fehlt bei dieser Sache jedoch ein wenig.

• Ausserdem setzt die Rektorin die neue AVL durch, entgegen der Meinung von einigen anderen
Meinungen der Departemente.

• UK: Analysis III wird ersetzt durch Prof. Iozzi. Die Erstis sollen im ersten Jahr einen besseren
Chemi-Dozenten bekommen, der allerdings nur Englisch spricht. Das Rektorat verbietet dies
zurzeit; man werde die Entwicklungen nun abwarten.

HoPo ITET:

• Hatte am Freitag eine UK, die sehr gut gelaufen ist. Sie haben einige Themen angesprochen.
Wegen Analysis im ersten Jahr (Probleme mit dem Professor) haben sie einen Brief von
Studenten vorgelesen, die ihn sehr stark angegriffen haben und in den kommenden Wochen
sollten die Studenten dann eine Probeprüfung kriegen.

• BEEZ wurde angesprochen. Sie haben die Probleme im Semestersprecherstil geschildert und
es ist gut, dass das Departement jetzt informiert ist. Von BW eine kleine Information dazu:
MAVT wird weiter dabei bleiben, das heisst, es sind momentan vier Departemente bei BEEZ
involviert.

• Haben über Fachpraktika gesprochen. Es sind einige Dinge rausgekommen, die gar nicht
erwartet wurden. Sie werden an die Institute gehen und die auf einige Dinge hinweisen.

• Die DK heute lief sehr gut. Die Bachelorreglement Sache ist endlich vorbei.

External Relations:

• Für Mesa haben sie den Termin des 23.06.12 bestätigt. Sie werden nach London gehen, die
Unterkunft ist noch offen. Es kann mitkommen wer will. Eigentlich wäre es Hopo MAVT
Sache.

• Sonst hat BS ein bisschen fürs Beach Volley Turnier organisiert.

• Es wird eine Xing Gruppe geben. Sie probieren, dies zu vermarkten.

• MB hat nicht mehr viel dazu beizutragen. Es gibt noch 11 Plätze an der Kontakt.

Infrastruktur:
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• Hat neue Lan-Kabel für den mittleren Bürotisch gekauft.

• Hat mit Stefan Götschi und Julia ein Treffen bezüglich Aufenthaltsraum gehabt.

• Hat Papier organisiert.

• Probiert, einen Druckerfehler zu beheben.

• Hat zwei neue Kopfhörer gekauft.

• Bestellt nächsten Dienstag Bier.

• Und er hat einen riiiiiesendicken Blitz gemacht.

• Hat den Flyer für Hopo MAVT PSE gedruckt.

3. Diskussion

Vortrag als Reaktion auf Vortrag von Blaser

Wir bekamen die Anfrage, ob wir interesse hätten, einen zweiten Vortrag zum Thema Klima und
Energie über den AMIV zu promoten. Dieser soll in der letzten Semesterwoche am Donnerstag
stattfinden. BU meint, die Frage ist, ob wir es von der Kapazität her überhaupt schaffen. SA
sagt, dass es für uns ja kein Aufwand sei, wir müssen nur eine Mail schreiben. Wollen wir Flyer
verteilen, Vorlesungsbesuche machen und ne Mail rausschicken? Mail kann man sicher versenden.
BU wird Mittwochs und Donnerstags sowieso Vorlesungsbesuche machen und es dort erwähnen.
Der AMIV hat dadurch eine grosse Chance, sich in anderen Gebieten zu bewähren. Flyer verteilen
wird zeitlich schwierig. Der nächste Announce wird am Sonntag versendet (DC wird heute noch
die Mail versenden) und vielleicht noch ein Flash nächste Woche.

GV Termin

Ist noch nicht bekannt. BU wird den Vorstand informieren.

Nullpolykum

BU wird kleinere Änderungen vornehmen und kümmert sich drum.

FIFA Spiel ist verschwunden

BW möchte wissen, was wir dagegen unternehmen. MAB sagt, dass wir seit zwei Jahren in diesem
Aufenthaltsraum sind und bisher erst zwei Spiele geklaut wurden, dies ist verhätnismässig wenig.
PP und MAB sind klar dagegen, dass das Spiel neu gekauft wird. Man kann einen Zettel an den
Fernseher hängen.

Treffen von MAB mit der Braukommission wegen der Abrechnung von Bamberg

Das Problem ist, dass das Protokoll der betreffenden Sitzung und die Meinung der Braukommission
ein wenig von einander abweichen. Eine Stelle im Protokoll kann man unterschiedlich verstehen.
Es geht um die 500.-, welche die Braukommission selber zahlen sollte. Es muss geklärt werden,
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wie die momentan übrigen 1’300.- verteilt werden zwischen der Braukommission und dem AMIV.
Der AMIV wird 600.- bezahlen. Das nächste Mal soll es klarer definiert werden. Abstimmung:
600.- vom AMIV werden grossmehrheitlich angenommen.

4. Varia

• JM: Die Schulleitung hat die Idee angebracht, dass das ITET auf den Hönggerberg kommt.
Das Gute dran ist, dass die meisten Professoren dagegen sind.

• BU: Geschenke ISG.EE und Reto Kreuzer: PP hat schon eine Idee für die ISG.EE. PP soll
ins Geschenkebudget schauen und etwas kaufen und BW hilft ihm. Reto Kreuzer braucht
auch etwas.

• Morgen ist VPP hier im Zentrum.

5. Nächste Sitzung

verschoben auf unbestimmt

Ende der Sitzung: 20:15
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